



FICHE TECHNIQUE ANDRANARA PARK

SITUATION GEOGRAPHIQUE :

ANDRANARA PARK est situé à 2km de l'aéroport vers la RN13, un havre de paix à proximité de la ville de Fort-Dauphin.

La réserve se trouve sur la colline de Tsaraiegna, d'une surface environ de 4ha, dans un site historique de la région ANOSY où aurait vécu un ROANDRIA ANTANOSY (chef de tribu).

Elle culmine à 66 m et surplombe le lac Masianaka, le fleuve Ifaho. Elle est entourée par des chaînes des montagnes Anosyennes, la montagne Lavasoa.

Coordonnées GPS :

Entrée RN13 : 46°56'O, 544'E

25° 1' 17, 923''S

Flora : la forêt est caractérisée par des végétations de transition littorale. On y trouve des différentes espèces de plantes autochtones (palissandre, eucalyptus, niaouli, le ravenala, manguiers centenaires, etc...), Parmi la spécificité du site figurent des plantes aromatiques et médicinales.

Faune : on peut citer entre autres les lémurs catta, Le lémur à collier roux, oiseaux, reptiles, espèces nocturnes (microcebus murinus)

Objectifs :

Conservation et développement éco touristique
Programme éducation environnementale
Programme éducatif pour enfants
Valorisation des Us et coutumes, Culture traditionnelle menacé actuellement de disparition.

Services :

Aire récréatif
Restauration : boissons, snacks sur place
Idéal pour fêter anniversaire, team building, séminaire,
Activités : balade, randonnées sur plusieurs niveaux (facile, sportif)

FICHE TECHNIQUE ANDRANARA PARK

LOCATION: :

ANDRANARA PARK is located 2km from the airport to the RN13, a haven of peace near the town of Fort-Dauphin.

The reserve is located on the hill Tsaraiegna about an area of 4ha in a historic site ANOSY region have experienced a ROANDRIA Antanosy (tribal chief). It rises to 66 m and overlooks Masianaka lake, river Ifaho. It is surrounded by mountain ranges Anosyennes the Lavasoa mountain.

GPS coordinates :

13 RN entry: 46 ° 56'O, 544'E

25 ° 1 '17" S 923

Flora : forest is characterized by coastal vegetation of transition. There are different species of native plants (rosewood, eucalyptus, melaleuca, the ravenala, mango trees, etc ...) Among the specific site include aromatic and medicinal plants.

wildlife : include among others catta lemurs, Lemur collared red, birds, reptiles, nocturnal species (Microcebus murinus)

objectives :

Conservation and eco tourism development
Environmental education program
Educational program for children
Valuation of Folkways, Traditional Culture currently threatened with extinction.

Services :

recreational area
Catering: drinks, snacks on site
Ideal to celebrate birthday, team building, seminar,
Activities: walking, hiking on several levels (easy, sports)